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 会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和４年度 第８回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(1) 報告事項（公開） 

〇地域活性化の方向性について 

○地域協議会だよりについて 

(2) その他（公開） 

３ 開催日時 

  令和４年１０月１９日（水）午後６時３０分から午後６時４０分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ０名 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：上村閨一（会長）、佐野喜治（副会長）、小川泉、笠原昇治、新保哲男、滝

本篤透、橋本春美、西巻肇、船木貴幸、望月博、山本誠信、横山一雄（委員

１４人中１２人出席） 

・事務局：頸城区総合事務所岡村所長、本間次長、井部市民生活・福祉グループ長、

本山教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ渡辺班長、市川主査 

８ 発言の内容 

【本間次長】 

・会議の開催を宣言 

【上村会長】 

・挨拶 

【本間次長】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上
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の出席を確認、会議の成立を報告。 

・会議録の確認：橋本委員、小川委員に依頼 

【上村会長】 

次第３ 報告事項「（１）地域活性化の方向性について」に入る。事務局に説明願う。 

【渡辺班長】 

・事務局からの説明 

【上村会長】 

先般協議したとおり、頸城区における「地域活性化の方向性」については、話し言

葉に修正し、正・副会長確認後、自治・地域振興課に報告を行った。 

以上で、報告事項「（１）地域活性化の方向性について」を終了する。 

次に、次第３ 報告事項「（２）地域協議会だよりについて」に入る。事務局に説

明願う。 

【渡辺班長】 

・事務局からの説明 

【上村会長】 

何か質問はないか。 

・なしの声 

以上で、報告事項「（２）地域協議会だよりについて」を終了する。 

次に、次第４ 「その他」に入る。 

【本間次長】 

 ・次回の地域協議会の日程について提案 

   １１月１６日（水）午後６時３０分から開催 

【上村会長】 

  私から２つ話をさせていただく。 

１０月２８日（金）に開催される頸城区新年祝賀会役員会に地域協議会長として出

席する予定である。意見等があれば教えていただきたい。 

また、令和５年度の地域独自の予算に向けて地域協議会がまとめた４つの事業につ

いては、今後いろいろな場面で団体等に説明していきたい。早速１０月２７日（木）

に町内会長協議会の理事会があるので佐野副会長が出席し説明する予定である。 

他に何かあるか。 
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・なしの声 

・会議の閉会を宣言 

    

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せて御覧ください。 
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